



暑さも日々増してきて、本格的な夏が来ました。

子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱい遊んでいます。水分補給を十分にしていき、体調管理に気を付けながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

引き続き、コロナ感染予防対策も行っていますので、ご協力をお願いします。



みずやりとらぼん

お当番活動始めました！

グループごとに、ピーマンの苗の水やり・給食とおやつ時のごあいさつなどのお当番活動をしています。「今日のお当番は？」「せんせい～〇〇がお当番？」と自分の順番がくるのを楽しみにしています。

大きな声ではりきって、ごあいさつしています。みんなの前に立つと、急にたくましくなり、「お当番だから！」と自信が持てるようです。

これからも子どもたちにお手伝いをお願いしながら、自信を持って行動・活動できるようにしていきたいと思います。



おとうぼん

自分で意識をもってできるようになってきました！

話を聞くときなど保育教諭が声をかけなくても、座る向きを変えたり、お友だちに「こう座るんだよ」と教えたり、着替え後のハンカチの出し入れをしたり、給食時は食器を持って食べたり、子どもたちが考えてできるようになってきました。

「今は何をするとき」「こうしないといけない」など自分で考えて行動することは生活の中で大事なことです。



エピソード記録



こあら組になり、幼児クラスになったこともあり、降園時に「朝、元気に挨拶をすること」と「自分の持ち物は自分で持ってくること」を約束をすると「できる～」と元気な返事が返ってきました。

翌朝、様子を見てみると、恥ずかしさもあってお母さんの後ろに隠れる子や荷物は持ってこれなかったけれど、元気に挨拶ができた子、話を理解して荷物を持ち、元気に挨拶ができた子など様々でした。

繰り返しているうちに、元気に挨拶ができるお友だちが増えてきました。勇気を出して元気に挨拶ができたことが自信に繋がり、「今日〇〇ちゃん、おはようございますって言えたよ」と話したり、お友だちの挨拶ができた様子を見て「〇〇ちゃん大きな声やったね」とその子を褒めてあげたりする姿が見られるようになっていきます。

集団生活だからこそ、子ども同士刺激をし合い育てていきます。お互い認め合ったり、刺激し合えるように、一人ひとりのできたことをクラスみんなで共有していきます。

登園時や降園時など、元気に挨拶ができた子、自分のかばんを自分で持てた時には、ご家庭でも褒めていただけると更なる自信に繋がると思います。

7月の予定

- 4日(月) プール開き
- 5日(火) 体操教室
- 7日(木) 七夕
- 20日(火) 身体測定
- 21日(水) 1号夏休み(～8/31)
- 23日(土) 平こども園夏まつり
- 29日(金) お誕生会
- 30日(土) 夏まつり



参観

お忙しい中、参観に来ていただき、ありがとうございました。

子どもたちの園での様子を見ていただく機会が持て、また子どもたちはお母さんと楽しい時間が過ごせ、嬉しかったと思います。

おねがい

持ち物には必ず名前の記入をお願いします。
今一度、確認をお願いします。

